



耕心 ～夢追いかけて～

佐世保市立吉井中学校
学校だより 第14号
文責 校長 川口 貴晴
令和2年6月9日(火)発行

【学校教育目標】自ら生きる力を培う生徒の育成
【めざす学校像】生徒一人ひとりの夢と志を育む学校
【一徳運動】「みそあじ運動(みなり・そうじ・あいさつ・じかん)」



6月のウェルカムボード



6月のウェルカムボードが、玄関に飾られています。美術部が、毎月丹精込めて制作してくれています。テーマは「花と雨」です。掲示物にいたずらをしないのも吉井っ子のよさです！いいね！

ヒヤリハット！危なかった～

最近、登校時に学校前で降車する姿が随分減りました。ご協力ありがとうございます。しかし、先日本校生徒が、南小学校前の横断歩道以外の道路を斜行して危うく自動車とぶつかりそうになったという連絡がありました。本校前の道路は朝夕の交通量が多く、事故がいつ起こってもおかしくありません。さらなるご協力をお願いします！

いよいよ第1回テストですよ！

月曜日から第1回テストのため、「部活動中止期間」となりました。いよいよ第1回テストです。1年生にとっては、中学校生活初の定期テストです。小学校時代とは違い、全教科のテストを担当する先生のオリジナル(自作)のテストとなります。ですから、普段の授業をどのくらい真剣に聞いていたかとかノートをきちんととっていたかななども重要となります。まずはしっかりと計画を立て、勉強あるのみです。廊下に「チャンスに出会わない人間は一人もいない。それをチャンスにできなかっただけである。(アンドリュー・カーネギー)」というありがたい言葉が貼ってありました。2年生の教室を覗いてみると、数名の生徒が残って自学をしていました。皆それぞれに限られた時間を有効に使って、できることを工夫しているのです。「時間は誰にでも平等ですが、その使い方次第で結果は平等ではない」とも言われています。どうぞ、11日・12日のテストで、全力を出して、チャンスをつかんでほしいと願っています。Fight!



第1回テスト

校時	6月11日(木)			6月12日(金)	
	1	2	3	1	2
1年生	国語	英語	理科	社会	数学
2年生	数学	国語	社会	理科	英語
3年生	理科	数学	英語	国語	社会

「いのちの講話」の感想から

○今回、校長先生の話聞いて、改めて命の大切さについて考えることができました。今、周りには病気などで傷ついている人はいないと思うけど、それを当たり前だと思わずに、周りにもっと目を向けて生活をしようと思います。そして、私をここまで育ててくれた親に、すごく感謝しないとイケないと思いました。校長先生がおっしゃったように、大切な人よりも1日でも1秒でも長く生きようと思います。(3年生)

○私は、講話を聴いて、生きてくても生きられない人がいることを知りました。生まれてからすぐに亡くなってしまったり、生まれる以前に亡くなる子どももいることを知り、私は、今生きていることを「幸せ」だと感じました。私は、これから自分のためだけではなく、人のために行動を起こせる人になりたいと思いました。周りには人が、不快な思いになるような言葉遣いや行動をしないように意識して過ごしていきたいです。今回の講話で、改めて「命の大切さ」について考えることができよかったです。(3年生)

○「いのちの講話」を聴いて、私は、いのちは生まれる前からあるもので、赤ちゃんの時からずっと、いろんな人に支えてもらいながら生きていくんだなと改めて思いました。いのちには、限りがあって、でも何年生きるかはすぐにわかることじゃないから、1日1日を大切に生きていきたいなと思いました。そして、自分の周りにいる身近な人たちを大切に、もっと感謝の気持ちをもって過ごしていきたいなと思いました。(3年生)

○私の名前の由来は、友だちがいっぱいできるように、菜の花のように美しくという意味が込められています。それから母と同じ画数でもあります。私は、今日の話聞いて、私が無事に生まれてきたことをどれほど嬉しかったか、私の名を決めるときにどれほど悩んでくれたか、今になって改めて感謝しています。私が15年間生きるのにどれほどの多くの人が関わっているか改めて考えさせられました。(3年生)

○今日、いのちの講話を聴いて、「あたり前」は「あたり前」なんかじゃないんだなと思いました。目が見えるのも、歩けるのも、そもそも生まれてこられたことも奇跡ということに改めて気づくことができました。だから、生きていく中で大変なことはたくさんあるけど、それを経験できることもありがたいことなんだな、と思いました。今ここで、生きていくことにも感謝しながら、自分のできることは精一杯やっつけていこう、周りの人にも日頃から感謝していこう、と思直せるいい機会になりました。(3年生)

吉井中学校！いいねっ！



「いいね！」の第10回目です。「いいね！」が多すぎて追いつかず、嬉しい悲鳴をあげています。時期が少しずれているものもあり、お詫びします。

〔いいね！⑥〕1年2組男子2名：道徳の授業の後、教科書とファイルをみんなの分、集めて、棚にしまうのを手伝ってくれました。(こういう何気ないことが担任にはたまりません！)

〔いいね！⑦〕1年2組女子：高校生平和カレンダーのシール貼りを頼むと、快く引き受けてくれました。いつも手伝ってくれたり、係の仕事もきちんとしてくれたりします。(いつもというのがすごい！うれしことです！)

〔いいね！⑧〕3年2組男女：生徒総会学級討議で、真剣に考え積極的に意見を発表していました。(とにかく、生徒総会は素晴らしかったです！)

〔いいね！⑨〕3年1組女子：クラスへの連絡の仕方を自分で考え、朝の会の時に発表してくれました。(自分で考え・・・これを主体的と言います)

〔いいね！⑩〕1年2組男子：授業前後にパソコンや教材などたくさんの荷物を持って移動していると、いつも「先生、持ちます」と言って運ぶのを手伝ってくれます。本当に助かります。ありがとうございます。(これまた、いつもってのが・・・)

〔いいね！⑪〕1年1組校長室前廊下掃除担当：男子は、机の下までしっかりほうきがけを、女子は、廊下の雑巾がけを一生懸命行っていました。久々に、監督の先生がいなくても掃除ができる人たちでした。下の写真の通りです。拍手！！



ピーマンとトマトは順調です！

先日お伝えしたピーマンとトマトは、愛情をたっぷり受けて順調に育っています。植物といえども日々愛情をかけるって大切なことですね。早く大きくな～れ!



